

AVRIL 2024

BLANCHISSEURIE INDUSTRIELLE

Certification RABC*

En mars, notre atelier blanchisserie a été audité.

Pour la troisième année consécutive, l'atelier Blanchisserie de l'ESAT du Petit Parc a vu sa certification RABC renouvelée.

Si la concentration était à son maximum dans l'atelier durant l'audit, la joie et la fierté pouvaient se ressentir à la remise du diplôme attestant du renouvellement de la certification.

Pour rappel, la démarche RABC est une méthode permettant de garantir un niveau d'hygiène microbiologique constant. Cette certification garantit que l'atelier répond aux normes les plus strictes en matière de contrôle de qualité et de gestion des risques.

Cette conformité valide la prestation depuis la réception du linge jusqu'à la livraison. C'est l'assurance de l'application des bonnes pratiques par les travailleurs, acquises lors de formations.

Ce renouvellement est une reconnaissance du professionnalisme quotidien des personnes au sein de l'atelier.

Nous remercions PHA Conseil qui accompagne les agents de Blanchisserie, les deux monitrices et la monitrice principale depuis février 2020 .

Certification RABC renouvelée !

Bravo aux personnes accompagnées et aux encadrants.



RESTAURATION

Le saviez-vous !

Au Self du Petit Parc Gourmand, ce sont :
 320 Click&Collect préparés par mois
 110 repas servis par jour

Save the dates

+ d'infos au
01 34 75 93 30



24 Avril

Couscous maison



15 Mai

Poulet aux olives



LA S.A.S

La S.A.S se met au vert.



La section S.A.S se met au vert avec la reprise du projet potager débuté en 2023.

C'est avec une belle motivation que les personnes accompagnées de la S.A.S retournent au jardin. L'activité a débuté avec les premiers semis de printemps. La sélection de graines s'est portée sur les tomates, les courgettes et les piments.

La question de l'eau, se pose à tout bon jardinier. Pour y répondre, l'ESAT a investi et installé un récupérateur des eaux pluviales.

La serre présente sur le site d'Ecquevilly depuis quelques années a repris du service avec cette activité !

Soleil, patience et courage constituent le cocktail de réussite pour les apprentis jardiniers.

Le temps de la retraite

Après quatorze années en tant que moniteur encadrant, au sein de l'atelier Propreté Urbaine de l'ESAT de Poissy, Monsieur Carlos Da Fonseca (Carlos) fera sa dernière sortie avec son équipe ce mardi 30 avril 2024.

Carlos a commencé par encadrer une des cinq équipes de l'ESAT la Grange Saint-Louis dédiée à la propreté urbaine sur la commune de Poissy. La propreté urbaine représentait alors l'atelier phare de l'établissement : 5 moniteurs, 30 agents.

En tant que "moniteur volant" il a suivi des travailleurs en autonomie sur plusieurs sites d'activité. Carlos véhiculait les travailleurs, approvisionnait en matériel et veillait à la bonne réalisation des prestations de nettoyage.

Des contrats de détachement de personnel du Pôle ESAT ont amené Carlos sur des sites certifiés ISO comme Etanco, Airbus. Si l'excellence et le professionnalisme sont au cœur de toutes les prestations, sur de tels sites la vigilance, la rigueur du moniteur sont renforcées.

C'est actuellement sur de la commune d'Orgeval, dont il connaît tous les quartiers que la mission de moniteur de Carlos s'achève. Ce sont plus de 7 km par jours réalisés avec son équipe, pour souffler, ratisser, nettoyer les rues des secteurs confiés.



Nom : Da Fonseca

Prénom : Carlos

Age : 62 ans

Date d'entrée à l'ESAT : 19 avril 2010

Fonction : moniteur en Propreté Urbaine



Le mot du Moniteur principal PUEV*

M.FERTE Arnaud Moniteur principal

"- Carlos est une personne très discrète. Il a été professionnel dans l'encadrement des travailleurs accompagnés et professionnel dans son métier.

C'était un plaisir de travailler avec Carlos, toujours prêt à rendre service et à apporter des solutions."



*PUEV - Propreté urbaine Espaces verts



Passer quelques heures sur le terrain, c'est comprendre comment Carlos chaque jour a

- Veillé à rappeler les "bons gestes et les bonnes postures" aux agents
- Adapté et proposé à chacun le travail de la journée en prenant en compte non seulement le handicap, mais l'humeur et les difficultés de chacun.
- Formé des binômes de travailleur (appelé pairs-aidants)

Ce sont quatorze années durant lesquelles avec l'équipe du médico-social, Carlos a contribué à soutenir le projet individuel de nombreux travailleurs dont il a été le référent.



Le métier passe aussi par la satisfaction et la reconnaissance des habitants, confie Carlos, qui peuvent avoir un mot gentil ou proposer un verre d'eau ou un café tout en félicitant l'équipe pour la qualité du travail.

Avec le temps, Carlos reconnaît que les modalités opérationnelles sont devenues plus exigeantes : des exigences médico-sociales couplées à des exigences économiques. Les formations, les échanges en équipes pluridisciplinaires permettent de s'adapter à ces changements et de s'y conformer.

Aujourd'hui c'est le moment pour Carlos de passer le flambeau. Sa semaine sera bientôt constituée d'un long week-end.

Le Pôle ESAT lui souhaite le meilleur pour cette nouvelle aventure qui l'attend.

Prestation sur la ville d'Orgeval



Le petit mot de Carlos

"- Travailler en ESAT a été une expérience de vie enrichissante. Il m'a fallu faire preuve de patience et de psychologie au cours des ces années. Cela est nécessaire à la gestion de l'humain. Tellement de souvenirs ! " **Carlos**



Belle Retraite !